



**「見える気持ちに～思いやりの気持ち～」【6月の校長講話より】** ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

**1. 「見える気持ちに～思いやりの気持ち～」**

まずは「見える気持ちに」というCMを見てもらいたいと思います。(ACジャパンHPの動画を視聴) このCMは今から14年前の2011年に、盛んにテレビで放映されたCMです。そのきっかけは東日本大震災で、多くの一般企業がCM放送を自粛し、それらと差し替えられる形でACジャパンのCMが大量に放送されました。

このCMには、すべての人が持っているやさしい気持ちが、たくさんのあたたかい行為となって世の中に生まれてほしいという願いが込められています。

「思いやりの気持ちを持っていても、なかなか行動に移すことは難しい。しかしその美しい気持ちは行為になってこそ、はじめて意味があるということに気づいてもらいたい。」というテーマで制作されました。皆さん一人一人の心の中に、優しい気持ち、思いやりの気持ちをもっていると思います。その気持ちをどう行動に移すかはその人次第です。

**2. 前期人権同和教育月間 ～優しさを育む月間～**

6月は前期人権同和教育月間で、「優しさを育む月間」として全校で取り組んでいます。「学級・学年の級友関係を見返し、一人ひとりが尊重される学級、学年をみんなで築いていく」ことが目標です。身近なところで「いじめ、差別、陰口、無視、物かくし、仲間はずし、SNS上での悪口」などの人権侵害に気づくことから始めましょう。そして、勇気をもって行動に移して欲しいと願っています。また、自分のことや友達のことなどで心配なことがあったら、担任の先生をはじめ保健室の先生や教頭先生、校長先生、スクールカウンセラーの先生などに相談して下さい。SOSは出していいんです。相談窓口は、校長室と保健室、心の教室です。

**3. こども基本条例**

今年の3月から、山ノ内町では「こども基本条例」が制定されました。取組の一つに、「こどもの声に耳を傾け、その意見や考えを尊重し、こどもの育ち

**校長講話**

1. 見える気持ちに～思いやりの気持ち～
2. 前期人権同和教育月間
3. こども基本条例
4. 読書文化旬間

令和7年6月20日(金)

**一人一人の心の中に、優しい気持ち、思いやりの気持ちをもっている。**

**その気持ちをどう行動に移すかはその人次第**

**優しさを育む月間**

**学級・学年の級友関係を見返し、一人ひとりが尊重される学級、学年をみんなで築く**

**◇身近なところで…**

- ・いじめ、差別、
- ・陰口、無視、物かくし
- ・仲間はずし
- ・SNS上での悪口 など

**人権侵害に気づく**

**こどもの声に耳を傾け、その意見や考えを尊重し、こどもの育ちと学びを支える**

**こどもにやさしいまちづくり**

